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Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 02.02.2006  

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0003

 
Herr Bender (Lehrer der Friedrich-Ebert-Schule) fragt nach den Zeitabläufen für die Schulsanierung.

Stadtrat von Scheidt und Amtsleiter Pohlenz teilen mit, dass die Aufträge zum Teil vergeben seien, 
und zwar für die losen Steine und die unebenen Böden. Diese Arbeiten würden sofort ausgeführt. 
Die größeren Sanierungsmaßnahmen stünden für die Sommerferien an. Es werde vertraglich 
geregelt, dass die Arbeiten in diesem Zeitraum abgewickelt würden.

Frau Riechert, Leiterin der Krautgartenschule, wird mitgeteilt, dass über die Bereitstellung der Mittel 
für die Turnhalle im Rahmen der Etatberatungen entschieden werde. Dies werde aber erst nach der 
Kommunalwahl sein. Die Not sei bekannt. 

Fragesteller zur Wilhelm-Leuschner-Schule werden auf die Diskussion zu Punkt 4 verwiesen. 
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